

Herzliche Gratulation unserer Tanzgruppe «SOS» - unter der Leitung von Aline Güntensperger - zum Sieg beim Luzerner School Dance Award 2023!

(Kategorie *Freiwilliger Schulsport 7. – 9. Klasse*)

Am Samstag, 18. März 2023 nahm unsere Tanzgruppe «SOS» unter der Leitung von Aline Güntensperger am *School Dance Award* des Kantons Luzern im KKL teil.

Die 8 Schülerinnen des Freifachs Tanzen zeigten dank der hervorragenden Vorbereitung und Unterstützung durch ihre Tanzlehrerin Aline Güntensperger vor voll besetzten Rängen eine tänzerische Glanzleistung und wurden in der Kategorie *Freiwilliger Schulsport 7.–9. Klasse* mit dem Sieg belohnt.

«SOS» – der Name der Tanzgruppe – steht einerseits als Abkürzung für *Showgirls of Seetal* und ist andererseits in der bekannten Bedeutung des Notsignals zu verstehen, indem nämlich die Tanzgruppe mit der einstudierten Choreographie überzeugend folgende Botschaft vermitteln will: Öffnet die Augen und seid mutig gegen Mobbing, Ausgrenzung und Unterdrückung!

Auf unser Gewinnerteam wartet nun ein aussergewöhnlicher Preis: Ein Tanzworkshop mit Curtis Burger! Der Starchoreograf kommt an die Kanti Seetal, führt einen Tanzworkshop mit unseren Tänzerinnen durch und verrät hierbei seine besten Tricks und Moves.

Wir gratulieren ganz herzlich zu diesem Erfolg und wünschen viel Freude und Begeisterung für die weiteren Tanztrainings!

Monika Iten, Prorektorin



Foto von Fabienne Felder